

29. Januar 2018

KSK Vulkaneifel verabschiedete Erika Kasperczyk in den Ruhestand.

In seiner Rede blickte KSK-Vorstandsvorsitzender Dietmar Pitzen auf das Jahr 1992 zurück, in der Erika Kasperczyk ihre berufliche Laufbahn in der Filialdirektion Jünkerath begonnen hatte. Bis zu ihrem Rentenantritt blieb sie dem Team der Oberen Kyll treu, zuletzt als Servicemitarbeiterin in der Filiale Stadtkyll. Erfolgsfaktoren einer regionalen Bank seien vor allem

die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Damit würdigte Pitzen ihr Engagement und dankte ihr für ihre Treue und ihren Einsatz in den vergangenen 25 Jahren.

Dietmar Pitzen und Marktbereichsleiter Obere Kyll, Hubert Quetsch sowie Personalratsmitglied Marco Pfeifer überreichten Erika Kasperczyk zum Eintritt in den Ruhestand die Dankurkunde der Sparkasse



Unser Foto zeigt v.l.n.r.: Marco Pfeifer, Erika Kasperczyk, Hubert Quetsch und Vorstandsvorsitzenden Dietmar Pitzen.

Ihr Ansprechpartner bei der Kreissparkasse Vulkaneifel für weitere Informationen:

Alois Manstein | Leopoldstraße 13 | 54550 Daun | Telefon: 06592 9351410 | alois.manstein@ksk-vulkaneifel.de